



El segundo en la línea de sucesión al trono cumplió dieciocho años en septiembre pasado:

La primera conferencia pública de Hisahito de Japón desde el palacio de Tokio

EQUIPO SOCIEDAD

El pasado lunes, el príncipe Hisahito, sobrino del emperador de Japón, Naruhito, y segundo en la línea de sucesión, dio su primera conferencia de prensa en público en el Palacio Imperial, luego de haber cumplido los 18 años en septiembre pasado. En ella, anunció su dedicación tanto a sus estudios universitarios que comienzan en abril como a sus deberes oficiales.

Si bien debería ser su prima Aiko —hija del emperador Naruhito— la princesa heredera al trono del Crisantemo, la ley de la Casa Imperial establece que solo los hombres pueden suceder. Ante la falta de

herederos hombres, esto ha desembocado en un debate de años para que las mujeres puedan ser emperatrices, y así asegurar la continuidad del imperio. Según publicó The New York Times, es la monarquía más antigua del mundo "que goza de continuidad en el trono". Su abuelo Akihito fue el emperador 125 de una línea sucesoria que data desde la fundación en el año 600 a.C.

Hoy la continuidad de la familia recae en Hisahito, y de que tenga hijos en el futuro. Cuando cumpla 19 años el próximo 6 de septiembre, se llevará a cabo su ceremonia de coronación, cuarenta años después de la última que correspondió a su padre. Aquí, la historia del joven príncipe.



AFP



AP

1. Nació el 6 de septiembre de 2006, siendo el hijo menor y único hombre del matrimonio entre el príncipe Fumihito (59), el primero en la línea de sucesión al trono, y la princesa Kiko de Akishino (58), quienes tienen dos hijas más, las princesas Mako (33) y Kako (30). Tras su llegada, se convirtió en el hombre más joven de la familia imperial, solo por detrás de su padre. A diferencia de otros integrantes, que estudiaron en la Escuela de Gakushuin, él inició su educación en el colegio adscrito a la Universidad de Ochanomizu, y en 2022 fue aceptado en el instituto vinculado a la Universidad de Tsukuba, donde en abril de este año comenzará sus estudios de Biología. Dentro de sus intereses se encuentra la investigación referente a las libélulas, de las cuales ya ha publicado trabajos científicos, y entre sus otras aficiones se encuentra el cultivo de tomates y arroz en el recinto del palacio. En la foto, arriba, los príncipes Fumihito y Kiko junto al recién nacido Hisahito.

2. Actualmente, la ley vigente de la Casa Imperial, promulgada el 16 de febrero de 1947, establece que la línea sucesoria es exclusiva para los descendientes varones. Además, indica que las princesas si se casan con plebeyos, pierden sus títulos, situación que no ocurre con los príncipes. Una de las afectadas fue Mako, hermana de Hisahito, quien en 2021 se casó con Kei Komuro, a quien conoció en 2012 cuando estudiaba en la universidad. Tras esto, perdió su título de princesa y ya no obtendrá el pago único de 1,3 millones de dólares por ser miembro de la familia real. En la foto, la familia en 2008.



AP